



## 「人流抑制」より「人数制限」を ~「感染しない・させない」ために~

政府の新型コロナ対策分科会の会長の発言は、これまで流行の状況を多面的に分析し、流行拡大の歯止めに貢献してきました。今回のオミクロン株による第6波の大きな波を前に会長は、今後の感染対策について、「これまでの人流抑制ではなく、(会食などの) 人数制限がキーワードになる」という見解を発表しました。オミクロン株の特徴として、感染拡大が非常に速い一方で、感染が収まるのも速い可能性があると指摘し、「(大人数での飲食など) リスクの高い行動を皆が避け、早めに感染ピークを下げることが、医療や社会機能の維持に重要である」と述べました。

愛知・岐阜・三重を含む1都12県が、今日1月21日(金)から2月13日(日)まで、まん延防止等重点措置の適用を受けることになりました。飲食店への時短要請や酒類提供の制限等が行われる中、本校においても、学校生活の中で感染リスクの高い活動を一部制限していくこととします。

### ＜今後の学校行事の予定について＞

#### 1月25日(火) 読み聞かせ（1年生）→中止

中止します。2月1日(火)に予定されている2年生の読み聞かせも、まん延防止の期間中になるので中止の予定です。2月15日(火)の3年生読み聞かせから再開します。

#### 1月26日(水)～28日(金) 3年生個別懇談会（公立受検者対象）→実施

アクリル板などを活用し、感染予防に配慮して予定通りに実施します。ただし、感染リスク等の面で、参加がご心配な方は個別にご相談ください。

#### 1月31日(月) 入学説明会（動画配信開始）→動画で実施

昨年同様、集合形式の説明会は実施しない予定で計画を進めておりました。この日から動画が配信できるよう、現在準備を進めています。

#### 2月 4日(金) 1・2年生進路説明会、2年生行事説明会 →中止（別の方法で実施）

来年度の入試から大きな変更点があるため、希望する保護者の方にお集まりいただき、説明会を開く予定でしたが中止とします。また、2年生の自然教室説明会も中止します。どちらも、紙面開催または動画配信など他の方法で行いたいと考えています。  
※2年生の自然教室（3月13日～）は、現状は実施の方向で準備を進めています。  
今後、中止決定の可能性もあります。同じ内容で、延期することはありません。

#### 2月28日(月) 卒業生を送る会 →実施

午後から体育館で行う予定です。体育館には3年生と、進行に関係する2年生、1年生の一部の生徒のみ入ります。保護者の方に公開するかどうかは未定です。

#### 3月 3日(木) 卒業証書授与式 →実施

卒業生と保護者2名まで式場に入っています。在校生は2年生が体育館に入り、1年生は教室でリモート参加または休業日とする予定です。ただし、2年生も体育館に入らず、代表生徒のみ参加になることもあります。来賓は最小限で行います。

※「まん延防止」期間中は、これまでの感染防止対策の他に、生徒同士の間隔が「密」になる学習活動の制限、給食時の黙食・飛沫防止ガード使用の徹底、部活動の対外試合自粛などを行っていきます。

## 令和3年度 書初め大会の結果をお知らせします

1月7日（金）に校内書初め大会を実施しました。校内審査で「金賞」・「銀賞」を決定し、「金賞」作品は市の審査を受け、「特選」と「秀逸」が選ばれました。「銀賞」は、市の「入選」という評価になります。

### ☆金賞（市特選・市秀逸）

1年

2年

ホームページ掲載用は氏名を省略しました

3年

### ☆銀賞（市入選）

1年

2年

ホームページ掲載用は氏名を省略しました

3年



今年は、最後の書初め大会でした。冬休みは、時間があれば習字教室へ行き、3~4時間ほど練習しました。なかなか上手に書けない時もあったけれど、手本の解説を見たり、習字の先生にアドバイスをもらったりして、一生懸命、練習に励みました。本番はとても緊張しましたが、良い作品を書くことができて良かったです。金賞をとれてすごく嬉しいです。

(3年女子)

今年も書初め大会の時期がやってきました。毎年、練習を重ねれば重ねるほど、細かな筆の動きに苦戦し、くじけそうになります。努力しなければ入賞を得ることができないと自分を奮い立たせ、練習をし続けてきました。その結果、得られた喜びや達成感は自信となっていきます。これから学校生活においても、やり抜く姿勢を心がけ、学んでいきたいです。

(2年女子)

書初め大会で一番意識したことは、字のバランスと太さです。字のバランスは「公」が一番難しかったです。画数が少ないので、バランスがとりにくく、行書なので、つなげながら書くことがさらに難しかったです。だから、練習するときに何回も書き直したり、なぞってみたりして手本に近づけるように頑張りました。太さでは「大」が難しかったです。右払い、左払いを長く太くして、「大」の力強さを表現できるようにしました。私が今回、特に意識したのは、この二つです。中学校最初の書初めで金賞をとることができて、とても嬉しいです。

(1年女子)

金賞受賞者3名に少しだけコメントを寄せてもらいました。書写の上手な人は、サラサラっと筆を走らせているように見えますが、すごくいろいろなことを考えて、苦しみながら書いていることが伝わってきます。

### 3年生の学年未テストが行われました <1月18日～20日>

中学校生活最後のテストを終えて、たくさんの経験ができて良かったと思いました。テスト勉強をずっとしていると苦しくなってくるけど、友だちと問題を教え合ったり、先生に質問したりすることで、やる気が出て来て、ここまで勉強を続けることができました。この経験を生かし、高校生でも全力でテストに向き合えるようにしたいです。（1組女子）

今回の学年未テストは、中学校3年間の中で一番力を入れ、頑張ることができました。ここまで頑張ることができたのは、5組の仲間がいたからです。受験は団体戦。最後までみんなと共に戦いたいと思います。（5組女子）

3年生の皆さん、とりあえずお疲れ様でした。もうあとひと踏ん張りです。体調も整えましょう！

このたよりは、上郷中ホームページにも掲載しています。

上郷中学校

検索

